



# comunicado

Departamento de Salud

## **Salud continúa el llamado de vacunarse contra enfermedades prevenibles**

En Puerto Rico anualmente, millones de personas se protegen contra 18 enfermedades prevenibles

**San Juan, Puerto Rico (26 de abril de 2022)-** “No debemos bajar la guardia ante ninguna enfermedad prevenible para continuar controlando los virus que pueden ocasionar hospitalizaciones y fatalidades en nuestra población”. Así lo enfatizó el secretario del Departamento de Salud (DS), Carlos Mellado López, quien, en el marco de la Semana Mundial de la Inmunización, hizo un llamado a la población en Puerto Rico a vacunarse para prevenir enfermedades.

Con el fin de continuar fomentando la inmunización y la cobertura comunitaria, el Programa de Vacunación del DS, lanzó la campaña digital “Check Mark a tus vacunas” durante la celebración de la Semana Mundial de Inmunización que se lleva a cabo del 24 al 30 de abril. Todas las regiones estarán realizando eventos de promoción y actividades de educación para acceder a las vacunas a todas las personas elegibles.

“Puerto Rico siempre le ha dicho que sí a la vacuna. La inmunización nos ha ayudado a minimizar riesgos de epidemias gracias a la protección y eficacia que tienen las vacunas. Hay generaciones que desconocen enfermedades como la tosferina, y no es que sea inexistente es que hay una herramienta para proteger y salvaguardar la salud de cada uno de los residentes de Puerto Rico. Por eso, es bien importante continuar promoviendo la vacunación desde edades tempranas, como médico, siempre recomendando alternativas y medidas que prevengan situaciones complicadas de salud o incluso fatalidades; las vacunas son una de esas medidas y la pandemia del COVID-19 lo ha evidenciado”, reiteró el Secretario.

Precisamente, en la Isla, existen vacunas que previenen 18 enfermedades dirigidas a los grupos de edad de 0 a 18 años, adultos, adultos mayores y mujeres embarazadas. Dentro de las enfermedades que se pueden prevenir se encuentran; tétano, varicela, difteria, hib, hepatitis, influenza, sarampión, paperas, tosferina, poliomelitis, enfermedad neumocócica, enfermedad por rotavirus, rubéola, tétanos, infección por COVID-19 o dengue.

Según datos del Sistema de Registro de Inmunización (PREIS, siglas en inglés), para el 2019 se administraron 1,034,402 de dosis; en el 2020, 381,168; mientras que para el 2021, 6,576,060 recibieron vacunas para redoblar su protección ante estas enfermedades.

###

